

Posible inmediata reaparición del diario "MADRID"

MADRID, 1. — En una Asamblea celebrada este mediodía en el diario "Madrid", con asistencia de todo el personal del periódico, don Antonio García Trevijano, apoderado de la sociedad editora de "Madrid", anunció que existe un 99 por 100 de posibilidades de que el periódico aparezca inmediatamente, incluso esta misma semana.

El señor García Trevijano anunció a los reunidos en la sala de máquinas que se ha llegado a un acuerdo básico,

que ha sido firmado entre el presidente de la Federación de Asociaciones de la Prensa, don Lucio del Alamo; el presidente del Sindicato Nacional de Prensa, señor Castro Villacañas, y, él mismo —señor García Trevijano— en nombre de la empresa editora.

La fórmula jurídica, establece dicho acuerdo, será la de un arrendamiento de industria que la empresa propietaria —"Madrid, Diario de la noche, S. A."— otorga-

rá como arrendadora —mediante un precontrato— a favor de la Federación Nacional de Asociaciones de la Prensa y del Sindicato Nacional de Prensa, Radio, TV y Publicidad, conjunta y solidariamente como arrendatarios, que fije todas las condiciones que regirán el contrato de arrendamiento definitivo a favor de la sociedad mercantil que ambas entidades crearán con el aval de ellas, y que será la que figurará como titular de la explotación de la nueva empresa periodística, con el nombre de "Madrid", aunque de momento se abra el periódico con una inscripción provisional a favor de las entidades arrendatarias en el precontrato. (Europa Press.)